

1941  
No. 15



# Le Courrier de l'Air

DISTRIBUÉ PAR VOS AMIS DE LA R.A.F.  
REDISTRIBUÉ PAR LES PATRIOTES FRANÇAIS

## La guerre éclair au ralenti

**STALINE DECLARE: " Il n'y a pas d'armées invincibles "**

**S**TALINE a prononcé le 3 juillet un discours d'une importance considérable dans lequel il n'a pas caché " le danger sérieux qui menace la patrie "; mais il a placé sa confiance dans :

- (1) les forces immenses de l'armée soviétique ;
- (2) les destructions systématiques faisant le vide total dans les régions tombant aux mains de l'envahisseur, et le sabotage sur les arrières de l'ennemi ;
- (3) la levée en masse de toute la nation, hommes et femmes, dans un effort subordonnant tout à la guerre.

**Rompant un silence de cinq ans, Staline a parlé :**

**M**ALGRE la résistance héroïque de l'armée rouge et bien que les meilleures divisions de l'ennemi et le meilleur de son aviation aient déjà été battus, l'ennemi poursuit son effort . . . Il s'est déjà emparé de la Lithuanie, d'une grande partie de la Lettonie, de la partie occidentale de la Russie Blanche et d'une partie de l'Ukraine occidentale . . . Un danger sérieux menace notre patrie.

Les armées de l'Allemagne fasciste sont-elles vraiment invincibles comme le prétendent constamment les propagandistes fascistes ? L'Histoire montre qu'il n'y a pas d'armées invincibles. L'armée de Napoléon était considérée comme invincible ; elle n'en a pas moins été battue. L'armée allemande de la précédente guerre était aussi considérée comme invincible mais elle a été finalement écrasée par les forces russes et anglo-françaises. Il en sera de même de la présente armée allemande de Hitler.

Les principales forces de l'armée rouge vont entrer en action. Elles ont des milliers de tanks et d'avions. La bravoure de nos soldats est sans précédent.

Notre résistance à l'ennemi croît et grandit. Le peuple soviétique tout entier se lève pour la défense de la patrie, aux côtés de l'armée rouge.

**La défense à outrance**

C'est une question de liberté ou d'esclavage, de vie ou de mort. Que l'armée et la flotte rouges, que tous les citoyens de l'Union soviétique défendent chaque pouce du sol, se battent jusqu'à la dernière goutte de sang, fassent preuve de cette audace et de cette ingéniosité caractéristiques de notre race.

**Destructions systématiques**

En cas de retraite, tout le matériel roulant doit être emmené. On ne doit laisser à l'ennemi ni une locomotive, ni une voiture, ni un boisseau de blé, ni un bidon de pétrole. Les fermiers doivent emmener leur bétail et remettre leurs récoltes aux organisations

( SUITE PAGE 4 )



**L'Ordre Nouveau  
sera bâti par les Alliés,  
non par Hitler**

Dans un discours prononcé à Leeds le 5 juillet, M. Anthony Eden, Secrétaire d'Etat aux Affaires Etrangères, a déclaré que le gouvernement de Sa Majesté ne négocierait jamais avec Hitler sur aucun sujet, à aucun moment.

Après avoir énuméré les progrès réalisés au cours de l'année qui a suivi la défaite française, M. Eden a déclaré qu'il ne suffisait pas de s'opposer à l'ordre tyrannique de Hitler : il faut aussi préparer le véritable ordre nouveau.

" Ce n'est ni à Berlin ni à Rome que nous pouvons voir la création d'un ordre nouveau ; nous ne le voyons ni dans les réunions que le tyran germanique a avec son satellite Mussolini, ni dans la navette entre Paris et Vichy, ni dans les visites que les Quislings font à leur maître pour aller chercher ses ordres.

" C'est ici, en Angleterre, dans les réunions entre les gouvernements alliés, que doivent être jetées les bases de la nouvelle Europe."

14

JUILLET



**A**LONDRES, où la France Libre vit et veille, le 14 juillet sera célébré par les Français, par les Anglais, et par tous les Alliés. A cette occasion, le service de presse de la France Libre communique :

La fête nationale du 14 juillet sera célébrée cette année avec une ferveur particulière par tous les Français du Royaume-Uni. Nous communierons dans le souvenir de la patrie meurtrie et dans l'espoir de sa délivrance.

La situation de la France et le caractère douloureux de la lutte qui se déroule en Syrie par la volonté criminelle des hommes de Vichy, imposent aux manifestations un caractère de recueillement et de deuil.

A Londres, en l'absence du général de Gaulle, l'amiral Muselier, commandant les Forces Navales et Aériennes de la France Libre, déposera, à 10h 45, une gerbe de fleurs au cénotaphe de Whitehall.

Un détachement des Forces Françaises Libres rendra les honneurs.

50/xv